

Frank W. Zillich

Samstag, 30. Januar 2010

Frank (im Forum als Ben Iriki unterwegs) ist eine Art Marokko-Radtourkönig. Ohne viel Aufhebens war es nun schon das 7. Mal in Marokko per Rad unterwegs und das Besondere dabei ist, dass er bei den letzten Malen stets einen Tross ADFC-Radler durch das Land führte.

Nachdem 2007 ein Mitreisender einen Bericht verfasst hatte, sandte Frank uns nun den ausführlichen Bericht seiner bisher letzten Reise 2009.

Über diesen Link erfahrt Ihr mehr über seine weiteren Reisen.